

Redacción y Administración: Calle del ARR, núm. 65
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En VALENCIA: Un mes, 1,50 pesetas.

LAS PROVINCIAS

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO EN 31 DE ENERO DE 1866

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
ESPAÑOL: En la 4.ª plana, a 10 céntimos la línea de cuerpo...

Asuntos del día

Y hemos llegado al día de las elecciones senatoriales sin que se arreglasen las diferencias surgidas entre el partido liberal y el gobierno.

Tendrá segunda parte el acto de los liberales? No falta quien haya dicho que la minoría liberal se retirará de las Cortes.

El Diario de Barcelona publica lo siguiente sobre la próxima campaña de los solidarios: «Se nos dice que los diputados de la Solidaridad, reunidos para tratar de la acción parlamentaria que han de desarrollar en las Cortes, han acordado:

LA TELEGRAFÍA SIN HILOS

Invento de un español

Se encuentra en Madrid el joven telegrafista D. Matías Balsera, autor de un notable invento sobre telegrafía sin hilos, de cuyas diversas aplicaciones se han hecho recientemente pruebas en Cartagena, a presencia de varios jefes y oficiales de marina.

SIMONA Y MARÍA POR XAVIER DE MONTEPÍN

—Estaré dispuesto—dijo el señor de Gibray. —¿Puedes darme las fotografías que os he pedido? —He las aquí. Escoged las mejores.

pedo ó torpedero submarino es susceptible, merced á una disposición por él ideada, de ser dirigido en todos sus movimientos y hasta la distancia que la vista alcance, por medio de las radiaciones hercúlicas desde un buque ó desde tierra, sintonizando con la estación que ha de dirigir el torpedero y evitando que otra estación cualquiera pueda perturbar su marcha.

Sobre todas estas pruebas los informes técnicos oficiales son, como decimos, favorables. El Sr. Balsera estudia otra aplicación de su invento: la transmisión de la fotografía por la telegrafía sin hilos, habiendo hecho ya experimentos parciales con excelente resultado.

En Madrid la fundación de las Escuelas Agrícolas ha brindado local y energía eléctrica al joven inventor para que prosiga sus estudios y experimentos mientras el Estado adopta una resolución definitiva.

M. PAUL POIRIER

El célebre cirujano francés acaba de morir en París. Hace algunas semanas se vió enfermo, viéndose obligado á suspender sus cursos, sus conferencias, y quedando sin seguirse en la Academia de Medicina la apasionada discusión sobre el cáncer.

El atentado contra Estrada Cabrera

Resulta de las averiguaciones hechas acerca del atentado de que fué víctima el presidente de la república de Guatemala, Sr. Estrada Cabrera, que los autores de aquél habían abierto una zanja en la séptima Avenida y la habían rellenado de explosivos, haciéndola estallar por medio de una batería eléctrica establecida en una casa alquilada por un individuo llamado Rodil.

Del EXTRANJERO

Industrias marítimas
Burdeos.—Se inauguró la Exposición de Industrias marítimas, con asistencia del ministro de las Colonias. No asistió el cónsul de España. Hubo un banquete de 600 cubiertos.

París.—Dícese que los reyes Alfonso XIII y Victoria visitarán en el mes de junio los Países Bajos. Serán huéspedes de la reina Guillermina, alojándose en el palacio de Amsterdam.

Nueva-York.—A consecuencia de la huelga han quedado paralizadas las operaciones en el puerto.

—No tenéis necesidad de perdón, mi buena amiga; yo soy quien necesito vuestra indulgencia. Un buen rato pasaron madre é hijo en una plática insustancial, en la que la primera daba rienda suelta á las efusiones de su corazón.

VALENCIA

Ayer cambió el tiempo. Durante parte del día estuvo nublado, cayendo ligera llovizna á cosa de las diez y lluvia copiosa horas más tarde.

—Ayer mañana, á las diez, se constituyó en el Paraninfo de la Universidad la Mesa interina para elegir la definitiva que ha de actuar hoy en la elección de senadores por esta provincia.

Esta mañana, á las diez, se constituirá la Mesa definitiva, procediéndose á la elección, presentándose sin lucha la siguiente candidatura, apoyada por el gobierno: D. Federico Dupuy de Lome, don Francisco Peris Mencheta, D. Rafael Rodríguez de Cepeda y D. Manuel Polo Peyrolón.

Terminado el escrutinio, los señores compromisarios serán obsequiados con excelentes comidas en los hoteles de París, Inglés y León de Oro.

En el despacho del gobernador civil y con la asistencia de los señores alcalde, D. Félix Bilbao, secretario de Cámara de este Arzobispado, y el señor García Durrás, se reunió ayer la Junta encargada de dar inversión á la cantidad recogida para remediar la situación de los pescadores desahojados de sus viviendas de la playa de Levante.

El Sr. Martínez Aloy comunicó á esta Junta las manifestaciones que una comisión de interesados en el asunto le hizo no há mucho, y según los cuales solicitaban que con la cantidad recaudada se adquiriesen ciertos terrenos comprendidos entre las vías de la Sociedad Valenciana y tren del Puig, para en ellos levantar nuevamente sus casas.

La Junta aceptó desde luego la solución que en nombre de los pescadores presentaba el alcalde, y al efecto le comisionó para que redactase el oportuno proyecto de instancia que se elevará á Estado pidiendo la cesión de los terrenos ya dichos.

El alcalde aceptó gustoso la evacuación de esta ponencia y como había prometido, la comisión ya mencionada que le visitó, á la mayor brevedad redactará el escrito que se le interesa, y pronto habrá recaído, en este asunto, la solución que le termine.

Los compromisarios del distrito de Liria visitaron ayer al gobernador civil, siendo presentados por el diputado á Cortes electo señor marqués de Cáceres.

La comisión organizadora de la función que se celebró la noche del pasado 30 de abril en el Teatro Principal á beneficio del primero de nuestros establecimientos de Caridad, nos remite nota de las limosnas entregadas por los siguientes señores:

D. Manuel Izquierdo, 500 pesetas; Excmo. señor capitán general, 75; señor director del Hospital provincial, 75; D. Federico Domenech, 25; D. Eduardo Jimenez Valdivieso, 12; prensa local, 72; total, 759.

A todos, público y artistas, da las gracias la comisión por el nobilísimo desprendimiento con que unos y otros contribuyeron al éxito obtenido en favor de los pobres, mereciendo especial mención las señoras De Lerma y Dahlander, quienes con sin igual desinterés no solo vinieron expresamente de Nápoles, la primera, y de Sevilla, la segunda, sino que, despreciando contratas halagadoras y arrojando molestias sin cuento, dieron un instante esplendor á tal festividad, y determinaron renunciar á cobrar hasta el importe de sus viajes, cuya suma, muy respetable, representa un cuantioso donativo para los pobres de Valencia, que no olvidarán jamás esos rasgos de inusitada generosidad.

Cáñeros alta novedad muy superiores desde 2 reales, en la Trastienda de El Cid, 10, plaza de San Francisco, 10.

Garganta, voz, boca, se curan con las pastillas Caldeiro, pídanse en farmacias.

—No tenéis necesidad de perdón, mi buena amiga; yo soy quien necesito vuestra indulgencia. Un buen rato pasaron madre é hijo en una plática insustancial, en la que la primera daba rienda suelta á las efusiones de su corazón.

Mauricio, por su parte, mostraba una alegría inusitada. Parecía que estaba contento de su suerte.

Hallábase seguro del éxito de su empresa. Tenía talento suficiente para hacer frente á todas las contrariedades que se presentasen.

—Adios, mi buena amiga. He de trabajar y me es forzoso marcharme. —¿Tan pronto! —Es preciso trabajar. Quiero ser rico y lo seré. Al decir estas últimas palabras una arruga se dibujó en su frente.

—La señora Rosier le miraba con maternal cariño. Mauricio cogió por fin su sombrero, puso su frente cerca de los labios de su madre, y ésta, dándole un prolongado beso, le despidió llena de sentimiento.

—Cuando se cerró la puerta detrás del joven que partía, dos gruesas lágrimas surcaron las mejillas de Ojo de gato.

—Cuando llegaron á la Prefectura, el comisario, el juez de instrucción y el conde Ivan, que para que los acompañase al Cementerio había sido llamado, dos carruajes les estaban ya esperando.

—Hoy, de cinco y media á ocho, dará la Banda Municipal un concierto en la Glorieta, según el siguiente programa:

«El Descacharrante», pasodoble (1.ª vez), Monllor; «Nit d'alba», poema sinfónico, Giner; «Entr'actos», Gavota (1.ª vez), Gillet; «Egmont», obertura (1.ª vez), Beethoven; «Marcha húngara de La Damnation de Faust», Berlioz; «El Boro», pasodoble, Monllor.

—La iniciativa del alcalde encaminada á la adquisición por el Ayuntamiento del edificio del Asilo, ha sido, como no podía ser menos, bien recibida, y por ella está recibiendo el Sr. Martínez Aloy muchas felicitaciones. De entre ellas es digna de especial mención, por la competencia de la persona que la formula, la del secretario-jefe del Archivo general del Reino, D. Joaquín Casañ, que estuvo ayer á visitar al alcalde.

El Archivo está, como hemos dicho, en el edificio ya mencionado, y su traslado era motivo de preocupación constante para el Sr. Casañ, puesto que se le comunicó el desahucio el mismo día en que aquél hubo de ser sacado á subasta. El señor Casañ excitó al alcalde á que no abandonase su iniciativa, pues con ella lograrán beneficios no escasos la Diputación y el Ayuntamiento, aparte la consideración estimabilísima de que tienen instalados servicios que á ellos compete, en local de su propiedad, y adecuado al objeto que se le destina.

—Los Sres. Jimenez, presidente de la Junta de Feria del Ateneo, y Gordó, estuvieron ayer á solicitar del alcalde la cesión de la Banda Municipal para que amenice la función que en el teatro de Apolo ha de darse á beneficio de la Feria. El señor Martínez Aloy, condescendiente con la conducta que sigue en estos casos, ofreció comunicar al Ayuntamiento, en la sesión del lunes, esta petición, para que decida sobre ella.

—Ayer mañana estuvo á visitar al Sr. Martínez Aloy, en su despacho oficial de la alcaldía, el gobernador militar de esta plaza Sr. Ximenez de Sandoval.

—Cortes de blusa bordadas desde 14 reales en la Trastienda de El Cid, 10, plaza de San Francisco, 10.

—Ayer tarde celebraron una larga conferencia acerca de los hurtos que repetidamente se perpetran en el Cementerio general el presidente de la comisión á que éste pertenece, D. Francisco Maestre, y el alcalde. Tratóse en ella de las varias medidas que pueden adoptarse encaminadas á evitar tales delitos, y parece que en un principio se acordaron algunas que, probablemente, en la sesión próxima se comunicarán al Ayuntamiento.

La resolución de esta cuestión lamentabilísima es, por su complejidad, bastante difícil, á pesar de lo cual puede abrigarse la seguridad de que las disposiciones que decretará el alcalde, de acuerdo con la comisión, acabarán con tan grave abuso. Desde luego, las responsabilidades no sería justo demandarlas á un solo empleado ni á una clase de éstos, ni siquiera á la totalidad de los que prestan servicio en el Cementerio—y la razón de esto aparece clara,—ante la consideración de que no son ellos solos los que tienen entrada y gozan de gran libertad durante su estancia en el Cementerio. Hay buen número de gentes, especialmente las encargadas de la limpieza de los nichos y mausoleos particulares que, por acción ó omisión, pueden contribuir á dar pie para las denuncias que formula la prensa.

Allegado dichas personas un mandato de los propietarios de aquellas sepulturas, mueren los cristales de los nichos; entran en los mausoleos; llegan al Cementerio antes de que salga el sol y lo abandonan mucho después de que se haya puesto, gozando, en suma, de una extraordinaria libertad. Las primeras medidas que adoptará el alcalde tenderán á reglamentar estos trabajos, sin perjuicio, claro está, de abrir un expediente y apurar todos los medios hasta que se dilucide la parte de culpa que en las deficiencias denunciadas quepa á los empleados.

—Los Sres. Martinez y Gamir, dueños de la tienda de los Angelitos, instalada en la calle de Liria, 8 al 16, cuya realización de varios géneros venimos anunciando por haber unido sus existencias con las de la tienda de los Churros, nos suplican demos las gracias á su numerosa clientela y al público en general de la buena acogida que ha tenido su disposición, y en su obsequio han decidido continuar la citada realización durante el presente mes.

—Somatosse líquida, de gusto seco y dulce. Reconstituyente de primer orden. Estimula en alto grado el apetito.

bió en el suyo y dos agentes se colocaron en el que ocupaba la mujer vestida de negro.

—¡Al Cementerio del Pere Lachaise!—gritó el comisario.

Y los tres carruajes emprendieron á buen paso el camino.

—Tengo mucha confianza en el resultado de la visita que vamos á hacer—decía el juez al comisario.

—Yo tengo mas confianza en el odio que profesa Ojo de gato á su antiguo Lartigue.

—No puede negarse que esta mujer tiene un instinto polifacético que deja atrás á nuestros mejores agentes.

—La verdad es que con una sola mirada ha visto mas esta singular mujer que todos nosotros después de muchas investigaciones.

—Cierto y muy cierto.

El tiempo estaba seco y bueno, la helada persistía. Los caballos andaban á buen paso. Llegaron en un momento á la entrada del cementerio, donde se apearon todos.

—Batistas novedad, desde 15 céntimos en la Trastienda de El Cid. Percales finos, desde 25 céntimos en la Trastienda de El Cid.

—La Aduna, San Vicente, 78 y 80, ha verificado una importante compra en sedas de varias clases y gacés, cuyo precio corriente es de cinco pesetas, y que desde luego venderá á dos pesetas.

—Atendiendo, como de costumbre, el Sr. Martínez Aloy á cuantas denuncias formula la prensa, dispuso ayer que los vigilantes particulares inspeccionen desde las diez de la noche sus demarcaciones respectivas, para evitar el robo de portillas y ramales de gas y de agua, haciendo responsables á los empleados indicados de cuantos hurtos de esta clase ocurran.

Además llamó á su despacho á los guardias municipales que prestaban servicio en las calles donde, según la prensa, los chiquillos se dedicaron anteayer al «sport» de las pedreas, para ver qué hay de cierto en ello, y como afirmáronle no haber visto nada, el Sr. Martínez Aloy ha abierto una información pública para aclarar la verdad de lo sucedido.

—El Sindicato Gramial de Comestibles, en instancia que presentó ayer mañana al Ayuntamiento, ha reclamado contra el proceder del arrendatario de la cobranza del arbitrio sobre anuncios.

—Esta tarde, á las tres, y con asistencia del rector de la Academia de Montpellier M. A. Benoist, delegado oficial del ministro de Instrucción pública de Francia, se verificará en el Teatro Principal la distribución de premios del Colegio de la «Alliance Française», acto que revestirá gran solemnidad.

Por la noche, á las ocho y media, será obsequiado M. Benoist con un banquete en el Salón de fiestas del Colegio, instalado en la plaza de Mirasol, núm. 5.

—En 2.ª página insertamos un anuncio cuya lectura recomendamos muy eficazmente al público en general, y á los agricultores en particular, por el mucho interés que para ellos tiene. Se titula Nuevo procedimiento para combatir las enfermedades criptogámicas de la vid.

—Aeriolas Cuesta, ptas. 1.300.—Pianolas Metro Estilo-Cuesta, ptas. 2.300.—Piano Pianola Cuesta, ptas. 4.000.—Inmenso surtido de piezas musicales desde 6 á 20 ptas. Pídanse catálogos gratis: Hijos de Blas Cuesta, Droguería de San Antonio y Fábrica de Pianos de Pedro Gomez, calle Almirante.

—A las señoras.—Se recomienda eficazmente visitar la gran liquidación de la calle de las Barcas, 23, frente á la de Bonaire, en donde han adquirido un gran saldo en blusas de seda á precios inverosímiles.

—Fantasías caladas, gran moda, desde 30 céntimos en la Trastienda de El Cid, 10, plaza de San Francisco, 10.

—La ponencia designada para girar una visita de inspección á las poblaciones marítimas con objeto de informar acerca de su estado, evacuó ayer su cometido, participando al alcalde que es de urgencia el proceder á su saneamiento y á la recomposición de sus vías públicas.

—En el tren correo llegaron ayer, procedentes de Madrid, nuestro querido colega D. Francisco Peris Mencheta, D. José Breva y D. Fernando Escardó con su distinguida esposa. En el ascendente de la misma línea marcharon el señor obispo de Loryma, el director del Instituto de Alicante don Emilio Senantes, D. Manuel García y D. José Coquillat.

—Ayer fondó en nuestro puerto el yate «Gorzeko Izarra», propiedad del opulento banquero bilbaíno D. Ramón de la Sota. Este marchó á Canet de Berenguer.

—Ha sido notificado al dueño del paredón existente en la calle de las Borellas, que si antes de ocho días no ha procedido á su demolición, lo hará el Ayuntamiento por su cuenta.

—Piqués blancos y de color, desde 2 reales en la Trastienda de El Cid. Mantillas blanda seda desde 4 pesetas en la Trastienda El Cid.

—La casa especial para Besenit Glacé, pasteles helados y cremas es la lechería y horchatería de Serranos, local de la antigua Vaquería Holandesa, Serranos, 4. Se sirven encargos á domicilio.

—Los medicamentos fosforados del Dr. Domenech han sido imitados, y como los médicos recetan siempre el Fosfo-Glicó-Kola Domenech, advertimos al público que, cuando lo compren sin receta, citen este autor, Domenech, pues de lo contrario les darán otros preparados de éxito dudoso.

En cuanto la puerta hubo girado sobre sus goznes, hizo Pablo de Gibray una seña á Ivan para que entrase el primero.

El joven se inclinó; entró, cogió la corona en una especie de percha que había en la pared; se arrodilló, ocultóse el rostro con las manos, é hizo una corta oración.

Signifíronle Aimée Jonbert y los magistrados. La ex-agente examinó rápidamente todos los objetos que conocemos ya, llamando sobre todo su atención el altar y el pequeño tabernáculo.

—¿Estaba abierto el tabernáculo cuando entraste aquí por primera vez?—preguntó al juez de instrucción.

—Sí—repuso éste.

—De modo que venían á depositar en él alguna cosa, ó á llevarse lo que había dentro del mismo. Esto es indiscutible. Se ha emprendido una lucha entre el matador y su víctima, á quien sorprendió. Esta lucha ha sido violenta; pruebaño hasta la evidencia las sillas derribadas y las bujías rotas. El asesino no ha debido salir del panteón hasta tener la completa seguridad de que su víctima había cesado de respirar. Todo esto os parece natural, ¿no es cierto?

—Completamente—repuso de Gibray.—el crimen se ha cometido para robar la correspondencia depositada en el tabernáculo; esto me parece tan claro como la luz.

—Hay, sin embargo, ciertas complicaciones cuya clave ignora aún—repuso la Jonbert. No cabe duda que el asesino no es la persona á quien iba dirigida la correspondencia, y la prueba es que ha metido piedrecitas en la cerradura al retirarse. De esto se deduce que quería impedir, ó por lo menos retrasar la entrada del verdadero destinatario de los papeles. Todo esto aparece muy confuso en mi cerebro. Lo único que veo claro es que debe haber en esta cuestión lo que generalmente se llama un tercer ladrón. Según mi opinión, debe ser ese tercer ladrón el que ha perdido el gamelo en el coche del alquilador de la calle Ernestine. Tengo la convicción de ello; diré más, le certeza.



CAFÉ FORNOS de JOSÉ GAMÓN GENOVÉS P. San Jorge, esquina Embajador Vich

NOVIOS no casarse sin antes hacerlos colchones almohadas y almohadones MIRAGUANO

Agua Minero Medicinal de Nuestra Señora de los Desamparados

CAFÉS—Aroma concentrado. REAL PRIVILEGIO

PUPINAMBÁ CHOCOLATES—THES CALLE DE LOS PERROS, 5

MOVIMIENTO DE POBLACION Ayer se registraron los matrimonios nacimientos y defunciones siguientes:

Juzgado municipal del distrito del Mar. Matrimonio: Antonio Canes con Casimira López.

Distrito del Mercado. Matrimonios: José Soler con Trinidad Soler.

Distrito de San Vicente. Matrimonios: Verones, 2—Hembras, 1.

BOLETIN RELIGIOSO SANTOS DE HOY.—La Concepción de San Agustín.

SANTOS DE MAÑANA.—San Juan Evangelista en el martirio de la tina.

ADORACION NOCTURNA.—Turno de Ntra. Sra. del Puig.

Cultos En la iglesia del Hospital Provincial se celebra esta mañana a las ocho, misa de Comunión.

Mes de María En Santo Tomás, a las siete misa y ejercicio.

En Santo Domingo, a las siete misa y ejercicio.

En los Santos Juanes, a las siete misa con órgano.

En San Andrés, a las siete y cuarto misa de Comunión con pláticas.

En San Agustín, a las siete misa de Comunión con reparto de rosas benditas y ejercicio.

En San Martín, a las siete misa de Comunión y ejercicio.

En San Nicolás, a las siete y media misa de Comunión y reparto de rosas.

En la iglesia de la Sangre, a las siete y media misa de Comunión con pláticas.

Duda amortizable al 5 por 100: 600'00 d. En títulos pequeños: 101'00 d.

Obligaciones provinciales de Carreteras: 108'00 d. Obligaciones de la Junta de Obras del Puerto: 107'00 d.

Obligaciones hipotecarias de la Nueva Cárcel, serie A: 108'75 d. Id., id., id., serie B: 108'75 d.

Obligaciones amortizables de la Diputación Provincial de Valencia, tercera serie: 108'00 d.

Obligaciones hipotecarias de la Nueva Cárcel, serie A: 108'75 d. Id., id., id., serie B: 108'75 d.

Obligaciones amortizables de la ciudad de Valencia: 107'00 y 107'25 c. d. AGUIONES

Sociedad Hidro-Eléctrica de Valencia: 101'00 p. OBLIGACIONES

Sociedad Hidro-Eléctrica de Valencia: 101'00 d. Sociedad Valenciana de Tranvías, series E, F y G: 108'25 d.

El síndico-presidente, José Desfilis.

Productos del Campo Frecuas y Observaciones

Albocácer 8.—Vino, el cántaro de 11 litros, 1'25 pesetas; aceite, la arroba valenciana, 15; trigo, la varchilla, 8'50; maíz, 2; cebada, 1'85; patatas, la arroba, 2.

Movimiento del Puerto EMBARCACIONES ENTRADAS EL 4 DE MAYO

Vapor Industria, de Barcelona, con cargo general.—Vapor Isidro, de Palma, y escalas, con cargo general.—Vapor Martos, de Génova y escalas, con cargo general.

Vapor Catalina, de Génova y escalas, de tránsito.—Vapor Ostris, de Glasgow y escalas, de tránsito.

Vapor Industria, para Motril y escalas, con cargo general.—Vapor Isidro, para Palma y escalas, con cargo general.

Vapor Martos, para Huelva y escalas, con cargo general.—Vapor Catalina, para Habana y escalas, con cargo general.

Vapor Ostris, para Génova y escalas, de tránsito.—Vapor Vicente Ferrer, para Barcelona, con cargo general.

Vapor Antonia, para Gándia, de tránsito.—Vapor Saturnus, para Amsterdam y escalas, con fruta.

bición del Sr. Moret, lucharán algunos liberales en las elecciones de mañana.

El Imparcial reproduce la orden dada a sus amigos de provincias para que se abstengan de intervenir en las elecciones de senadores.

Exposición automovilista El acto de la inauguración de la Exposición de automóviles, instalada en el Palacio de la Industria.

A las once se presentó en la Exposición la familia real. D. Alfonso vestía uniforme de artillería con insignias de capitán general.

A la izquierda del gobierno y autoridades y los invitados, entre ellos los señores marqués de Aguilera de Campo, duque de Santo Mauro, etc.

El señor conde de Peñalver ha leído un discurso agradeciendo la asistencia de la familia real a la solemnidad.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

El Sr. Maura ha improvisado un discurso que ha resultado elocuentísimo. Ha ensalzado el automovilismo.

La Cámara de Comercio, bajo la presidencia del Sr. Madroglé.

Las elecciones de senadores Hoy se ha constituido en la Diputación provincial la Mesa para la elección de senadores.

Ratificando acuerdos El Sr. Moret, con objeto de desvanecer ciertos rumores que han circulado hoy sobre rectificación de los acuerdos de los ex-ministros liberales.

Decebras El lunes pondrá el Sr. Maura a la firma del rey un decreto admitiendo al Sr. Dato la dimisión del cargo de alcalde de Madrid.

Mas de los liberales.—Un expulsado El jefe del partido liberal ha conferenciado hoy en el Senado con el Sr. Montero Ríos.

Incendio Telegrafían de Zaragoza que un incendio formidable ha destruido la fábrica de muebles de lujo de los Sres. González 6 hijos.

Concurso hipico En el Hipódromo ha comenzado el concurso hipico. Se hizo la prueba de ensayo con siete obstáculos.

Del Ferrol Telegrafían del Ferrol que el ministro de Marina Sr. Ferrandiz ha telegrafiado disponiendo que mañana zarpe para Cadix el crucero «Rio de la Plata».

Accidente marítimo Comunican de Tortosa que en la desembocadura del Ebro embarrancó la balandra «Amparo».

De la MADRUGADA Madrid 5, a las 2'15 madrugada.

La abstención de los liberales La abstención de los liberales resulta una pura broma, pues, según noticias fidedignas.

Una chuscada En el gobierno civil se recibió ayer una carta con esta dirección: «Urgente.—Al gobernador civil de la provincia señor marqués del Vadillo».

De San Sebastián Dicen de San Sebastián que a la hora fijada por la ley se reunieron los compromisarios.

Guerra inminente Dicen de Nueva-York que en Manchester el ministro de Hacienda ha pronunciado un discurso en el que presenta como inevitable una guerra entre dos naciones que pretenden dominar el Pacífico.

Riña sangrienta En la calle de Santa Catalina han reñido esta noche dos sujetos, resultando gravemente herido de una puñalada en el pecho, el llamado Rafael Roman.

De viaje Ayer salió en dirección de Avilés el subsecretario de la Gobernación Sr. Ortuño.

La revisión del proceso de Montjuich Telegrafían de Barcelona que el anarquista Callés ha publicado en La Publicidad una carta que dirige a Perez Galdós.

La Asamblea republicana La nota del día fue ayer la convocatoria para la próxima Asamblea republicana, que suscribe la comisión de los firmantes del Manifiesto del 27 de abril último.

La Asamblea republicana La nota del día fue ayer la convocatoria para la próxima Asamblea republicana.

timán incompleta y dándole la obra de los republicanos, mientras las palabras se transforman en actos fecundos y generadores de una nueva era para el partido.

Atropello Al terminar hoy la inauguración de la Exposición de automóviles, se dirigió en uno a su domicilio el ministro de la Guerra, un teniente general y los ayudantes.

De Ujda Desde Tánger comunican que el jefe del ejército francés en Ujda está realizando importantes mejoras, entre ellas el adquinado de las calles.

De Constantinopla Un despacho de Constantinopla dice que el ejército turco, en el último combate, se ha confirmado que tuvo 700 muertos.

La reina Victoria A las once de la noche se retiró a sus habitaciones S. M. la reina Victoria, después de haber comido con buen apetito.

De Rio Janeiro Un despacho de Rio Janeiro participa que el jefe del Estado ha leído el Mensaje en la sesión de apertura del Parlamento.

Huelga original De Nueva York dicen que se han declarado en huelga los banqueros de dicha capital.

Postres variados ALGO DE POESIA

APÓLOGO (Del poeta árabe Jansakharí)

La ópera en el Covent Garden La gran temporada de ópera en el Covent Garden, de Londres, comenzará este año el 30 de abril y se terminará el 29 de julio.

Para ir al Norte Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

Según telegramas de Nueva-York, el famoso explorador Peary ha recibido un millón de francos para realizar una nueva expedición al Polo Norte.

